

ABSTRAK

Hendra (01011200128)

ANALISIS KESADARAN KEMAMPUAN DIRI, SUMBER DAYA KEWIRAUSAHAAN, JARINGAN KEWIRAUSAHAAN, DAN EFIKASI DIRI KEWIRAUSAHAAN TERHADAP INTENSI KEWIRAUSAHAAN MAHASISWA UNIVERSITAS PELITA HARAPAN

Tujuan penelitian ini adalah untuk memahami bagaimana mediasi efikasi diri kewirausahaan memengaruhi hubungan antara sumber daya kewirausahaan dan jaringan dengan intensi berwirausahaan. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang dilakukan secara *cross-sectional*, di mana data dikumpulkan dari 217 mahasiswa di sebuah universitas swasta di Tangerang, Indonesia, yang mengikuti program kewirausahaan melalui survei *online*. Analisis dilakukan dengan menggunakan *Partial Least Square-Structural Equation Model* (PLS-SEM) untuk menguji semua hipotesis. Berbeda dengan penelitian tentang intensi kewirausahaan sebelumnya yang lebih fokus pada faktor internal siswa seperti keyakinan perilaku, normatif, dan kontrol, penelitian ini lebih menitikberatkan pada peran kesadaran kemampuan diri, jaringan kewirausahaan, sumber daya kewirausahaan, dan efikasi diri kewirausahaan dalam mempengaruhi intensi kewirausahaan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kesadaran kemampuan jaringan kewirausahaan, sumber daya kewirausahaan, dan efikasi diri kewirausahaan memiliki dampak positif dan signifikan pada intensi kewirausahaan. Temuan penelitian menekankan pentingnya kesadaran kemampuan diri jaringan kewirausahaan, sumber daya kewirausahaan, dan efikasi diri kewirausahaan sebagai faktor kunci yang memengaruhi tingkat kepercayaan diri mahasiswa dalam berwirausaha dan berimplikasi pada keinginan mereka untuk menjadi wirausaha. Oleh karena itu, disarankan agar semua pihak yang terlibat, termasuk orang tua, teman, dan universitas, bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan kewirausahaan mahasiswa.

Kata Kunci: Kesadaran Kemampuan Diri, Sumber Daya Kewirausahaan, Jaringan Kewirausahaan, Dan Efikasi Diri Kewirausahaan Terhadap Intensitas Kewirausahaan